

# Séjour pédagogique collège

## Niveau 3<sup>e</sup> – Les plages du Débarquement



Du 3 au 5 avril 2023, des élèves de 3<sup>e</sup> ont passé un agréable et instructif séjour en Normandie.



Le 1<sup>er</sup> jour, à **Caen**, nous avons visité l'immense église de l'abbaye aux hommes. Grâce à notre guide, Helena, un tour dans la ville nous a permis d'enrichir notre culture générale dans le domaine de l'architecture et de comprendre la reconstruction de Caen après les bombardements des Alliés lors de la Seconde Guerre mondiale.



Patricia, notre 2<sup>ème</sup> guide, nous a accompagnés le reste du séjour. La visite du cimetière allemand de **La Cambe**, du cimetière américain de **Colleville** de la plage du débarquement **d'Omaha** et les bunkers de la **pointe du Hoc** faisaient vivre ses récits.



Élèves et professeurs ont montré un grand intérêt envers chacune de ses anecdotes. La visite guidée du **Mémorial de Caen** le 3<sup>e</sup> jour s'est déroulée avec une attention particulière des deux groupes et des remarques positives sur l'atelier de l'après-midi également.



Nous avons été bien accueillis par le village vacances, organisant soirées et karaoké. Le temps étant en notre faveur, nous avons même pu pique-niquer sur la plage !

Un grand merci aux professeurs qui nous ont permis d'apprendre de nouvelles choses sur l'histoire de la France chaque jour et pour cette bonne expérience.

Célia MERIAUX 3<sup>e</sup> mauve

